
Protokoll der Abteilungsversammlung am 27.11.2009 
Anwesenheit siehe Liste der Teilnehmer- entschuldigt sind Birgit Gartner, Martina Ühlin, Uschi Müller und Walter 
Kritikos. 

Der Abteilungsleiter spricht zur Begrüßung und bittet um Genehmigung der Tagesordnung. Er würdigt die 
im letzten Jahr Verstorbenen und alle stehen auf für eine Schweigeminute. 

TOP 1. A: Bericht der Abteilungsleiter (siehe Downloadbereich auf diese Seite)  
 B: Rosi Di Lena berichtet über die Jugend (siehe Downloadbereich auf diese Seite) 
 C: Helga Hoffmann verliest ihren Bericht als Sportliche Leiterin ((siehe Downloadbereich auf  
 diese Seite)  

TOP 2. Aussprache über die Berichte -keine Wortmeldungen 

TOP 3. Neuwahlen 

Jörn Patzelt wird vorgeschlagen die Wahlleitung zu übernehmen - einstimmig angenommen 

Abteilungsleiter:  Vorschlag Gerard Rozing, es wird abgestimmt- einstimmig mit einer Enthaltung 
 Gerard nimmt die Wahl an und ist somit für die nächste 2 Jahr Abteilungsleiter 

Stellv. Abteilungsleiter  Vorschlag Helga Hoffmann, es wird abgestimmt - einstimmig mit einer Enthaltung. 
 Helga nimmt die Wahl an und ist somit stellv. Abteilungsleiter für 2 Jahr 

Techn. Leiter Vorschlag Siegfried Steppe, es wird abgestimmt - einstimmig mit einer Enthaltung. 
 Siegfried nimmt die Wahl an und ist somit Technischer Leiter für 2 Jahr. 

1. Beisitzer Vorschlag Iris Weiler, es wird abgestimmt - einstimmig mit einer Enthaltung. Iris nimmt 
 die Wahl an und ist somit erster Beisitzer für 2 Jahr 

2. Beisitzer  Vorschlag Heinz Jerke, es wird abgestimmt – einstimmig. Heinz hat vor der 
 Versammlung zugestimmt und idt somit 2. Beisitzer.  

TOP 4. Planung 2010 (siehe Downloadbereich auf diese Seite) 

- Gerard Rozing fordert die Erneuerung der Tennisplätze, es muss mit in die Planung der SG aufgenommen 
werden. Angebote von Instandsetzungsfirmen sollen eingeholt werden, vor allem die Sprenkleranlage muss 
gemacht werden 

- für die SG Stupferich ist ein Förderverein gegründet worden, die Einnahmen der Tennisabteilung in 
 Sachen Werbung laufen auch über den Förderverein 

- seit dem Einsatz der 40 Stunden Kraft in der SG sind die Abläufe besser, vor allem im Rechnungswesen 

- Rosi Dilena erklärt die Teilnahme an den Verbandsrunden. Es werd gemeldet U14 Gemischt (2 
 Mannschaften), U16 Mädchen und U18 Gemischt. Allen als TSG Stupferich/Mutschelbach. Es wurde die 
 Möglichkeit einer TSG Mutschelbach/Stupferich U14 Jungen überwogen. 

- Erwachsene melden wir Damen 40 und Herren 65 (4er Mannschaft) für die Medenrunde. 

- Markus Patzelt wird ggf. noch eine Herrenmannschaft gründen als Spielgemeinschaft mit Grün-Weiß 
 Karlsruhe 

- Gerard Rozing regt an, wieder ein Sommerfest zu organisieren wie in 2009 zu organisieren mit Muzik und 
 Tanz 

- Hallensaison Abschlussturnier und Saisoneröffnung fallen voraussichtlich zusammen mit dem 40. Geburtstag 
 der Tischtennisabteilung. Wir werden versuchen gemeinsam die Versorgung der Besucher vorzunehmen. 

- es wird 2010 kein SG-Sportfest geben, Termin für das Minikidscup ist dadurch frei wählbar 

TOP 5. Verschiedenes 

- Gunnar Günther spricht die Mitgliedschaft von Herrn Seeger an. Gerard erklärt die Notwendigkeit der 
 Mitgliedschaft wenn er in einer Mannschaft spielt. Herr Seeger soll sich für eine normale ggf. befristete 
 Mitgliedschaft entscheiden oder für eine ohne Spielberechtigung 

- Granulat in der Tennishalle soll erneuert werden – Alfons Gartner/Tennisabteilung 

- Willi Wittenberg fragt, ob die Teile des neuen Fußballplatzes verkauft werden können? Vertreter der SG, 
 Daniel Schwär, erklärt den weg, wie der Fußballplatz finanziert und bezuschusst wird. Förderverein wird 
 gegründet, um die Körperschaftssteuer zu sparen. Vorsitzender ist Werner Kraft. 

- Markus Patzelt spricht Mitgliedswerbung an Grundschule an. Jörn Patzelt sagt, die Ganztagsschulen würgen 
 die Vereinsarbeit ab 


